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INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Educação posicionamento sobre a
Municipalização dos anos iniciais do E.E.B Bartolomeu da
Silva do Município de Canelinha. solicita providenciais para
manutenção no Estado.  

 
 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do
Regimento Interno, e considerando que:

 
-Chegou a conhecimento deste Deputado que subscreve, a

realização de Audiência Pública que terá como tema central o Processo de
Municipalização dos anos iniciais da E.E.B Bartolomeu da Silva do Município de
Canelinha.  

 
A audiência pública ocorrerá no plenário da Câmara de

Vereadores no dia 06 de Dezembro no Município de Canelinha;
 
- A medida de municipalização do ensino fundamental é

viável, dentro de um município com autonomia administrativa, com capacidade
gerencial, com participação e apoio da sociedade organizada e dos órgãos federais e
estaduais. Fato, que trata-se de um Município pequeno, sua economia é baseada na
indústria cerâmica, conforme dados do IBGE o IDEB dos anos inicial da rede Pública é
de 6.8, no ano de 2021.

- No entanto, a municipalização também pode ter aspectos
negativos, como a falta de recursos financeiro e humanos podem levar uma diminuição
da qualidade de ensino. Além disso, a municipalização pode levar a uma maior
desigualdade entre escolas, umas tendo mais que as outras. 

- Considerando toda explanação apresentada, sugere que se
mantenha pelo Estado o Ensino fundamental da referida E.E.B, levando em conta os
pontos negativos apresentados e o nexo de causalidade ao educando.

 
 
requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e,

por meio deste, ao Secretário de Estado de Educação, a seguinte Indicação:
 

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina
encaminha proposição do Deputado Emerson Stein, que sugere a Vossa
Excelência a manutenção no Estado dos anos iniciais da E.E.B Bartolomeu da
Silva do Município de Canelinha que estaria em processo de Municipalização
conforme razões expostas. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal -
Presidente

 
Sala das Sessões, 
 
 
Deputado Emerson Stein
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